



Une délégation de l'Église orthodoxe russe en visite dans le diocèse sinistré de Sendai (Église orthodoxe autonome du Japon)

[gallery end=12]

Du 15 au 18 juin 2011, une délégation de l'Église orthodoxe russe composée du père Mikhaïl Potokine, président de la Commission diocésaine de la ville de Moscou aux activités caritatives et de D. Petreovsky, du Département des relations extérieures, s'est rendue au Japon avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et à l'invitation de l'Église orthodoxe autonome du Japon.

Les représentants de l'Église orthodoxe russe ont visité le diocèse sinistré de Sendai, examiné les églises de Kannari et Isinomaki, endommagées par le tremblement de terre et le raz-de-marée consécutif, visité la ville détruite de Kessenuma.

Suivant les données produites par l'évêque Séraphim de Sendai, le diocèse oriental du Japon a perdu onze personnes, mortes ou disparues. L'église de Yamada a entièrement brûlé, une église devra être entièrement reconstruite, une autre nécessite d'importants travaux, quinze ont été partiellement endommagées. Dans tout le Japon, 8000 personnes sont encore portées disparues. Suivant les estimations officielles, la remise en état des zones sinistrées exigera environ 5 ans.

La tragédie japonaise a suscité la compassion des fidèles de l'Église russe. Dans la cathédrale de l'Annonciation de Sendai, l'évêque Séraphim a montré à ses invités les nombreuses lettres de condoléance et de soutien envoyées de Russie, ainsi que la croix décorée de deux milles grues en papier fabriquées en signe de solidarité par les enfants des écoles du dimanche du diocèse russe de Sakhaline.

Avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou, une collecte avait été organisé en faveur des victimes de la catastrophe. A l'heure actuelle, le Département des affaires caritatives et du ministère social de l'Église orthodoxe russe a remis à l'Église orthodoxe du Japon environ 1 300 000 dollars. La collecte se poursuit.

Le père Mikhaïl Potokine et D. Petrovsky ont été reçus par le Primat de l'Église orthodoxe autonome du Japon, le métropolite Daniel de Tokyo, ainsi que par l'évêque Séraphim de Sendai. Au cours de la rencontre, les interlocuteurs ont parlé des conséquences des terribles cataclysmes naturels pour l'Église orthodoxe japonaise, ainsi que de la participation de l'Église orthodoxe russe au centenaire du

décès de saint Nicolas du Japon, qui sera célébré en 2012. Le métropolite Daniel a chaleureusement remercié le Primat et les fidèles de l'Église orthodoxe russe de leur aide et a remis un message invitant le Patriarche Cyrille de Moscou à présider les festivités de Tokyo en 2012.

D. Petrovsky a également été reçu par l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Japon.

[gallery start=13]

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55496/>